
 

一 般 質 問 通 告 表 
 

平成２７年第３回姶良市議会定例会（９月１１日（金） 午前９時００分開会） 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．犬伏 浩幸 １．（仮称）イオンタ

ウン姶良開業へ向け

ての対策について 

 

 

 

 

 

 

２．観光振興、地域

活性化について 

 

 

 

 

 

 

３．生活インフラ整

備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

来春、（仮称）イオンタウン姶良が開

業する予定である。帖佐駅を利用され

る方々が増えると予想される。 

帖佐駅駅舎整備、また帖佐駅から市

役所周辺、（仮称）イオンタウン姶良に

至るまでの環境整備、活性化について

その対策を問う。 

 

 

 本市には、重富海岸の干潟、加治木

港、なぎさ公園など魅力あふれる海と

施設がある。 

 これらを活用した観光振興策や地域

活性化策を示せ。また、今後の計画を

問う。 

 

 

市民の皆様から要望の多い道路や側

溝などの改修、整備について、要望等

が提出されてから整備完了までのプロ

セスを具体的に示せ。 

市 長 
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